

Retour en images du Poly'Raid 2025

En attendant la vidéo, revenons en images sur l'édition 2025 du raid Handi-Valide de Polytech Grenoble.

Publié le 3 avril 2025



Cette année, près de 110 participants ont pris le départ du raid handi-valide organisé par l'association étudiante Poly'Raid. Cet événement a une fois de plus été rendu possible grâce au précieux soutien de son partenaire historique, Orange.

Nous adressons également nos remerciements à Teledyne et Capse, dont plusieurs collaborateurs ont relevé le défi en participant à la course.



Mise à jour - 03/04/2025

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1743686496148

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)